

Le livre des Constitutions, un document important pour l'histoire de Cuba



La Havane, 10 avril, (RHC).- Les deux premiers tomes du « Livre des Constitutions » ont été présentés ce mardi dans la salle Baraguá du Capitole de La Havane, siège de l'Assemblée Nationale.

Homero Acosta, secrétaire du Conseil d'État a rappelé la signification historique de la Constitution de Guáimaro, adoptée par la République en Armes le 10 avril 1869 et mis l'accent sur l'importance du Livre des Constitutions présenté à la veille de la proclamation de la nouvelle Constitution.

« Je crois que nous sommes devant un livre historique. L'histoire des peuples est aussi racontée par leurs Constitutions et l'étude de ces Constitutions nous permet de voir l'histoire de Cuba. Surtout, parce que bon nombre d'entre elles résument les idéaux pour lesquels nous sommes aujourd'hui ici. »



Radio Habana Cuba